

Presse-Information

07. September 2016

MÜLLER | DIE LILA LOGISTIK überreicht weiteres Fahrzeug an Mukoviszidose e. V. Baden-Württemberg

Besigheim, 07. September 2016

Michael Müller, Gründer und Vorstandsvorsitzender der Müller – Die lila Logistik AG hat einen weiteren lila Opel Corsa als Einsatzfahrzeug für den Mukoviszidose e. V. Landesverband Baden-Württemberg seiner Bestimmung übergeben. Am Hauptsitz der Unternehmensgruppe in Besigheim nahm die zukünftige Fahrerin, Physiotherapeutin Stefanie Rosenberger, in Anwesenheit von Thomas Becher, Vorsitzender des Landesverbandes Baden-Württembergs, das Fahrzeug entgegen.

„Es ist mir eine große Freude bereits das dritte Fahrzeug an den Mukoviszidose e. V. Landesverband Baden-Württemberg überreichen zu können. Im Geschäftsleben spielt Flexibilität und Mobilität eine große Rolle – genauso wie für viele Patienten und deren Angehörige, die mit Hilfe unserer Fahrzeuge und den mobilen Physiotherapeuten eine merkliche organisatorische Entlastung erfahren. Für die Patienten rückt damit die Behandlung im gewohnten Umfeld mit verbesserten Erfolgsaussichten in den Mittelpunkt“, freut sich Michael Müller.

Thomas Becher bedankt sich für die großzügige Spende und verweist auf den Erfolg der mobilen Therapie: *„Wie sich das Leben eines mukoviszidosekranken Menschen entwickelt, hängt in hohem Maße davon ab, ob er von erfahrenen Spezialisten und nach neuesten medizinischen Erkenntnissen behandelt wird. Deshalb verbessern wir ständig die Qualität der medizinischen Versorgung nahezu flächendeckend für alle Patienten in Baden-Württemberg. Das Ziel ist klar: kein Kind darf mehr an Mukoviszidose sterben“, so Becher weiter.*



Nicht zu übersehen: Physiotherapeutin Stefanie Rosenberger freut sich über ihr neues Einsatzfahrzeug, mit dem sie zukünftig Patienten in ganz Baden-Württemberg besucht. (Foto: Patrick Bachowski)

In Deutschland leben etwa 8.000 Betroffene mit Mukoviszidose. Jedes Jahr kommen rund 200 Kinder mit Mukoviszidose auf die Welt. Damit gehört Mukoviszidose zu den seltenen Erberkrankungen.

Soziales Engagement und Sponsoring

MÜLLER | DIE LILA LOGISTIK fördert seit vielen Jahren benachteiligte Kinder und Erwachsene. Zusammen mit gemeinnützigen Einrichtungen werden im Rahmen von Inklusionsprojekten Arbeitsplätze für behinderte Menschen angeboten.

An allen Standorten engagieren sich Mitarbeiter ehrenamtlich für soziale Projekte vor Ort.

Am 2. Oktober 2016 findet in Ditzingen der 10. MÜLLER | DIE LILA LOGISTIK Charity Bike Cup statt. Durch Sponsoren und Startgelder werden auch in diesem Jahr rund 50.000 Euro Spenden für soziale Initiativen und lokale Hilfsorganisationen eingenommen werden.

Unternehmensprofil

MÜLLER | DIE LILA LOGISTIK ist der Logistikpartner, der Beratung und Umsetzung von Logistiklösungen miteinander verbindet. Die Durchbrechung der klassischen Trennung von Beratung und Umsetzung erfolgt in den Geschäftsbereichen Lila Consult und Lila Operating.

Im März 2016 erhielt MÜLLER | DIE LILA LOGISTIK von General Motors zum sechsten Mal in Folge die Auszeichnung „Supplier of the Year“.

In nahezu allen Branchen entwickelt MÜLLER | DIE LILA LOGISTIK ganzheitliche, kundenindividuelle Logistiklösungen.

Rund 1.600 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter arbeiten an mehr als 20 operativen Standorten in Europa.

Die Aktien der Müller – Die lila Logistik AG notieren im General Standard der Frankfurter Wertpapierbörse.

Ihr Ansprechpartner für weitere Informationen:

Müller – Die lila Logistik AG
Thomas M. Leutz
Leiter Unternehmenskommunikation

Tel.: +49 (0) 7143 810 - 125
Fax: +49 (0) 7143 810 - 199

presse@lila-logistik.com